



Amenazas y evacuaciones

Alerta Roja por incendios en Talagante y Coyhaique

Senapred declaró Alerta Roja en Talagante por un incendio forestal que afecta a la comuna. El siniestro, combatido por Conaf y Bomberos, amenaza viviendas cercanas.

El incendio "La Vaquita" se desarrolla en el sector de Camino La Manreza, próximo a la Ruta 78. Preliminarmente, las llamas han consumido cuatro hectáreas.

La Alerta Roja se debe a la proximidad de las llamas a inmuebles, a unos 200 metros, y a las características climáticas y topográficas del sector.

Aunque se informó que dos viviendas fueron alcanzadas, esto aún no ha sido confirmado.

Según la Delegación Presidencial Provincial de Talagante, participan Bomberos de Talagante, El Monte, Melipilla, y Peñaflores-Padre Hurtado, tres brigadas de CONAF, dos helicópteros livianos y uno mediano, Carabineros, emergencias municipales y tres camiones aljibes.

También en Coyhaique

La tarde de este viernes el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja en la comuna de Coyhaique por un incendio que se desarrolla en el sector Los Chochos. Según detallaron desde Senapred, el

siniestro alcanza una superficie de 1.0 hectáreas y amenaza sectores habitados. Además, está en combate con el apoyo de dos helicópteros, dos brigadas de Conaf, y personal de Bomberos y del Ejército de Chile.

Fue a través de un comunicado que el organismo explicó que "el incendio se desarrolla cercano a sectores habitados. Cabe señalar, existe fuerte viento y el incendio se desarrolla con propagación rápida y comportamiento extremo". "En consideración a estos antecedentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Aysén, la Dirección Regional de Senapred declara Alerta Roja para la comuna de Coyhaique por incendio forestal, vigente desde hoy y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten", detallaron. El incendio se desarrolla en el sector cercano a el Cementerio Baquedano, a un costado del Río Coyhaique, y ya han sido evacuadas 11 viviendas. Es por esto que desde la Municipalidad de Coyhaique dispusieron de un albergue para recibir a los afectados. Además, desde Senapred informaron que según información de Conaf, se registra una persona lesionada que correspondería a un voluntario de Bomberos.